

Calzada de Calatrava dinamiza las noches de verano con ‘Calzada al Fresco’ y las Fiestas de Huertezuelas

Calzada de Calatrava (Ciudad Real), 21-8-2025.- El Ayuntamiento de Calzada de Calatrava sigue llenando de actividad y diversión las noches de verano con ‘*Calzada al Fresco*’, un programa que durante julio y agosto ofrece propuestas para todas las edades, con el objetivo de dinamizar los espacios públicos y fomentar la convivencia entre los vecinos y vecinas.

La iniciativa, impulsada por las Concejalías de Festejos, Educación y Deportes, en colaboración con asociaciones y hermandades locales, se ha consolidado como un punto de encuentro para vecinos y visitantes.

La concejala de Festejos, **Ángela Ruiz**, ha apuntado que las actividades de ‘*Calzada al Fresco*’ y de la programación de las Fiestas de la pedanía de Huertezuelas, han tenido gran participación. “Este verano nuestras plazas y parques se llenan de vida, ofreciendo diversión y cultura para todas las edades. Queremos que los vecinos y visitantes disfruten en comunidad en nuestros espacios públicos”, subrayó.

Actividades de ‘*Calzada al Fresco*’

Las actividades realizadas en la primera quincena de agosto han sido todo un éxito. Casi 30 participantes, repartidos en siete equipos, participaron el jueves, 7 de agosto, en la modalidad deportiva de baloncesto 3x3. Los ganadores del campeonato fueron ‘Los 4 fastidiados’ y los subcampeones ‘Los apóstoles de Doncic’. Además, la noche del 9 de agosto también estuvo cargada de deporte con la celebración de la **gymkana juvenil** en el Parque Reina Sofía.

Otra actividad estrella que forma parte de la programación es el **cine de verano**, ubicado en el patio de San Francisco. Cerca de un centenar de personas han asistido a cada una de las sesiones, celebradas los días 8, 10, 12 y 17 de agosto.

Durante la semana del 11 al 17 de agosto, vecinos y visitantes han disfrutado de diversas actividades en Calzada de Calatrava. El 11 de agosto se celebró una **ruta de senderismo nocturna de astroturismo** para observar las Perseidas en el “Cerrillo Pelao”. Una actividad que reunió a cerca de medio centenar de personas, “que partieron a las 23:00 horas desde el Parque Reina Sofía, para disfrutar de una noche estrellada única”, señalaba Ruiz.

El 13 de agosto, la Plaza de España se llenó de diversión con los **Juegos Populares**. Cerca de 70 niños y niñas, en edades comprendidas entre 3 y 12 años, participaron en diversos juegos tradicionales como el baile de la escoba, la comba y el trueque.

Del 15 al 16 de agosto se ha celebrado el ‘Carnaval de agosto’, un encuentro lleno



de música, baile y diversión, organizado por la Asociación Cultural Fontanar.

La segunda quincena de agosto continuará con actividades para todas las edades que finalizará el domingo, 31 de agosto, con la celebración del **Día de la Bicicleta** como colofón a la amplia variedad de actividades que forman parte de '*Calzada al Fresco*'

Programación destacada en las Fiestas de Huertezuelas

Las Fiestas de la pedanía de Huertezuelas también llenaron de actividad las noches de verano. El 10 de agosto, se celebró la **II Caminata Nocturna**, un recorrido por parajes naturales de la pedanía con la participación de cerca de 50 personas. Ya el 14 de agosto, los vecinos y vecinas pudieron disfrutar de actividades deportivas nocturnas y de la actuación folklórica del grupo "Amigos de la Danza", seguida de una Verbena Popular Municipal abierta a todos los públicos.

El 15 de agosto, la jornada estuvo dedicada a los más pequeños con animación infantil, que incluyó juegos acuáticos en la piscina y juegos populares, mientras por la noche la **Orquesta "Ritmo Central"** y **DJ Gijón** animaron a todos los asistentes. Las fiestas continuaron el 16 de agosto con la Fiesta de la Espuma Familiar y finalizaron con un cierre musical con Disco Móvil "DJ JOI", poniendo el broche de oro a unos días de diversión para toda la familia.

Con esta programación, Calzada de Calatrava refuerza su compromiso con el ocio, la cultura y la convivencia, consolidando las noches de verano como un espacio de encuentro para toda la ciudadanía, donde vecinos y visitantes disfrutaron de diversión, entretenimiento y tradición en un ambiente familiar.